C'ÉTAIT HIER

LES GHANÉENS, SEULS LEADERS.

Difficile de dire. à l'issue de la première journée de la poule D, quelles équipes franchiront le premier tour. Même si le Ghana a pris une légère avance. Tout reste à iouer.

ombreux sont les spécialistes qui ont estimé le groupe D ouvert. C'est peut-être réel. Mais à l'issue de la première journée, il est encore prématuré de se prononcer de la sorte, vu la qualité du jeu produit par les quatre équipes en lice : Mali, Ghana, Ouganda et Égypte.

Seuls en tête du classement, les Ghanéens ne doivent leur salut face aux Ougandais (1-0) que grâce à la naïveté d'Isindé. Lequel a donné l'occasion à André Ayew (30e) d'ouvrir la marque et de remporter ainsi la partie. Ceci dit, cette avance (étriquée) va réserver au sociétaire de Westam (D1 anglaise) et à ses partenaires



Le Ghana pour leader et l'Ouganda pour outsider

une seconde période peu confortable.

Trouver enfin le chemin des buts

A la reprise, les Ougandais confirment les propos du capitaine Massa selon lesquels « ses partenaires et lui ne sont pas venus faire de la figuration au Gabon. » Hélas, au-delà du fait que les Ghanéens vont reculer pour défendre leur but, « Grues », solidaires et ormanqueront gueilleuses, d'inspiration à la finition. Une carence à soigner avant le match de ce samedi contre l'Égypte. D'autant que ces Pharaons, en deuxième heure, ont laissé une bonne impression au niveau défensif. Très attendus après une longue absence de la scène africaine, ils ont montré une certaine solidité, en plus de

la baraka qu'ils ont eue. Le dispositif offensif qui, sous la conduite de Mohamed Elneny et Mohamed Ghaly, respectivement sociétaire de l'AS Roma (Italie) et Arsenal (Angleterre), a souvent échoué sur le vigilant gardien de but Oumar Sissoko. La vérité de cette partie est que les deux équipes, particulièrement le Mali de Moussa Marega, ont démontré, en dépit d'une forte d'ébauche d'énergie, une inefficacité à

Mali / Convertir enfin les opportunités

convertir les opportunités de but. Au grand dam des milliers de supporters des deux équipes. Notamment les Aigles du Mali dont le coach Alain Giresse déclarait la veille que son équipe et lui entendaient bien passer le premier tour.

Il faut reconnaître que la possession de balle aura été à l'avantage des poulains d'Alain Giresse. Une domination matérialisée par six corners maliens contre trois seulement pour l'Égypte. Ces Pharaons, contrariés par la pression constante adverse, vont prendre, par le biais de Ahmed Ibrahim, un carton jaune (90+1). Dominer n'étant pas gagner, les Aigles du Mali auront, samedi prochain, du boulot face aux Black Stars. Lesquels, s'illustrant généralement par leur technicité et leur enthousiasme, apparaissent pour le moment, comme les seuls leaders.

> Mikolo-Mikolo Port-Gentil/Gabon

À CHAUD ET À FROID



Alain Giresse (sélectioneur Mali)

Nous espérions un meilleur résultat, mais nous n'y sommes pas parvenus. Nous avons fait de notre mieux et je suis satisfait du comportement de mes joueurs. Je crois que nous serons mieux lors du pro-

chain match. Égypte est une grande équipe, et pas une équipe facile à jouer. C'était notre premier match, nous avons joué pour le gagner, mais quand vous ne gagnez pas, vous ne devez pas perdre non plus.

Patrice Carteron (à propos d'Essam El Hadary)

"Le Caire est une ville de 20 millions d'habitants. Cela veut dire que parfois, pour traverser la ville, il faut quasiment trois heures avec les bouchons. C'est le seul joueur que j'ai connu à avoir un appartement juste à

côté du stade afin d'éviter de trop circuler, alors que sa femme et ses enfants habitent un peu plus loin dans une grande maison.





